
 

 

                  ATA DE REUNIÃO DIA 6 DE MARÇO DE 2023 

 

No dia 06 de março de 2023 às 10h foi iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim, na qual estavam presentes representantes 

do poder público e da sociedade civil:                                                                                                

Foi feita a leitura da ata da reunião do mês de fevereiro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidado.                                                                                                             

Comunico que a votação para escolher os conselheiros das vagas remanescentes 

do CADES iniciou hoje e encerra dia 12 de março às 17 h, neste dia terá plantão na 

Subprefeitura, poderá votar maiores de 16 anos que residam ou trabalhe na região 

da Subprefeitura M’ Boi Mirim.                                                                                                    

Quero avisar que mandei um e-mail para Elaine STLP que cuida de limpeza e 

podas, cobrando a limpeza dos bueiros em frente ao Parque Guarapiranga, ela disse 

que pra fazer uma vistoria e executar a limpeza tem que ser aberto um protocolo no 

156, depois de aberto vocês poderão trazer que posso cobrar o atendimento pelo e-

mail do CADES, vou perguntar para a secretária do Subprefeito se já tem alguma 

resposta de SMADS sobre a implantação do CRAS lá no Vera Cruz, pois faz dias 

que encaminhamos o processo SEI.                                                                                      

Hoje recebemos a presença da Conselheira do Poder Público Tatiane 

administradora do Parque M’ Boi Mirim.                                                                                                                                                     

Maria dos Anjos avisa que o abaixo assinado solicitando um Eco-Ponto vai ser 

entregue na próxima reunião, pois faltam assinaturas, e os locais que vão solicitar 

revitalização, o APAS Francisco vai encaminhar por e-mail.                                                                                                                                  

Josefa reclama que 156 é difícil conseguir, sempre que tenta fazer uma reclamação 

da ocupado ai desiste, e não é só com ela que acontece, pra abrir protocolo está 

muito complicado e que no extremo sul nem a internet tem sinal.                                                                                                             

Maria dos Anjos pergunta como está a fiscalização dos Parques na região, relata  

que muita gente precisa fazer o NIS  a demanda é grande  a oferta de vagas são 

poucas são distribuídas 40 senhas e vão para a fila mais de 300 pessoas,disse que  

espera que implantem logo o CRAS no fundão é um direito da população.                                                                                                                              

Genésio sugere ao CAT Móvel ir até as associações de bairro e faça atendimento 

de 3 a 7 dias, pede para encaminhar esta sugestão para a Supervisora de SAS, 

ainda cita que já recebeu ajuda da Supervisora em várias situações.                                                                                                                 

Maria dos Anjos pede que fiscalize os caminhões que estão descartando entulhos 

na beira da represa, e em vários loteamentos clandestinos na região da represa, 

falta fiscalização ambiental.                                                                                            



Wilson fala que na entrada do JD. Vera Cruz, AV. Dos Funcionários Públicos tem 

uma casa, que entram no terreno com os caminhões este endereço já tem 

denuncias antigas, que vários caminhões entram dia e noite, alem disso tem 

carroceiro que joga entulho nos lugares sem controle.                                                 

Genésio pede para a SVMA em conjunto com a SABESP façam tratamento nos 

lagos que existem dentro dos parques tem muita sujeira de esgoto das vizinhanças e 

a vida animal esta acabando no Parque M’ Boi, a nova administradora esta tentando, 

mas esta difícil, dentro do Parque Herculano tem uma grande erosão.                                                                                                                                  

Tatiane relata que no Parque M’ Boi tem um crime ambiental da SABESP, fala que 

cai esgoto e lixo que fica retido por uma grade no muro do Parque e que dentro tem 

galerias da SABESP, mas não diminui a poluição e as galerias romperam e caiu 

água suja dentro do lago e morreram todos os bichos, e pediu a terceirizada para 

limpar novamente, e agora  os bichos começaram aparecer novamente.                                                                                                                                               

Genésio fala que tem que pedir na SABESP fiscalização no córrego do JD. Bananal 

até o córrego do Bombeiro, pois esta com muito mau cheiro deve ter algum lugar 

jogando esgoto no córrego.                                                                                        

Francisco APAS fala que está indo ajudar na medição da água, precisa que a 

SABESP retire logo a galeria de esgoto de dentro do parque.                                                                                                                

Wilson fala que na agenda 2030 fala da limpeza das águas.                                                                  

Anacleto relata que tem casas que não quiseram fazer ligação de esgoto, quem 

notifica e fiscaliza é a prefeitura, isso não é obrigação da SABESP.                                                                                        

Tatiane mostra foto de lixo parado na grade do parque e a água muito suja, e o local 

tem muitos frequentadores.                                                                                                                                               

Anacleto disse que está disposto a fazer uma vistoria no parque, em conjunto com 

os conselheiros, pergunta se pode ser na quinta-feira às 10 h.                                                                                             

Wilson fala que acompanha o trabalho da SABESP eles sempre atendem.                                              

Josefa fala que acompanhou no tempo do Mario Covas em 1997 e não conseguiram 

rede de esgoto, tem mais de 20 ruas sem rede de esgoto, fala ainda que estamos 

perdendo a bacia da represa Guarapiranga no JD. Horizonte Azul, fala que a 

SABESP recebe conta de água e não tem rede de esgoto lá já é um crime 

ambiental.                                                                                                          

Anacleto relata que a SABESP tem 4 bilhões para aplicar na represa  da 

Guarapiranga, no Governo Tarcísio de Freitas,  vão ser 1 bilhão por ano para investir 

em esgoto e nos elevatórios da região que leva o esgoto até o elevatório do JD. 

Jacira lembra que o esgoto é cinco vezes mais que a água, e que o Governo está 

tomando providência agora no esgoto, o projeto de investimento na represa 

Guarapiranga tem que sair do papel para melhorar a região.                                                                  

Genésio cita a Ação Social da Saúde dia 4 de março, que teve mais de quatro mil 

pessoas no JD. Horizonte Azul na Escola Estadual Amélia Keer Nogueira, muito 

importante para a região.                                                                                           



Maria dos Anjos fala que na região estão propondo fazer urbanização, mas tem 

que deixar uma área verde para as crianças brincar.                                                                                                            

Genésio pede para os conselheiros olharem a duplicação da estrada da M’ Boi 

Mirim será que vai ter compensação das árvores que serão removidas, e que com a 

extensão do metrô, foi pedido uma delegacia da mulher, ciclovia dentro do projeto 

executivo.                                                                                                                          

Wilson fala que o 156 é difícil mesmo, mas que já conseguiu abrir 12 protocolos e 

duas ouvidorias, pois eles falam que o serviço já foi executado e o serviço não 

estava pronto, relata também que na Rua Cininga tem calçadas sujas e carros 

estacionados em cima, precisamos de zeladoria isso está no Objetivo 14 Vida na 

Água, precisa pedir para Rute vir em uma reunião para fazer apresentação sobre  

ODS ( Objetivo e Desenvolvimento Sustentável)                                                           

Justificativa por faltas                                                                                                                               

Conselheira Elisangela comunicou que não vai comparecer a reunião, por motivos 

de saúde.                                                                                                            

Próxima reunião teria que ser na primeira segunda- feira do mês de abril dia 3, mas 

estarei de férias vocês concordam em realizarmos a reunião no dia 10 de abril?  

Todos os Conselheiros aprovaram a mudança da data da reunião.                                                                                                                          

Pauta próxima reunião.                                                                                                                                       

Os conselheiros vão pesquisar lugares para revitalizações e trazer o abaixo 

assinado preenchido solicitando a instalação de ECO-ponto.                                                                                                                                           

Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 11h50, agradecendo as presenças 

de todos.                                                                                                                                              

Lista de presença na reunião Ordinária: 

1) José Vianes da Silva 

2) Wilson da Silva Galvão 

3) Maria dos Anjos   

4) Genésio da Silva 

5) Edson Aparecido da Silva  

6) Marilene Alves Teixeira da Silva 

7) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira 

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

9) José Anacleto Andrade 

10) Francisco da Chagas Martins da Silva 

11) Josefa Barbosa do Nascimento     

                                                                                                                                                                               

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 



 


